

# El Quabit Guadalajara de balonmano bautiza el nuevo polideportivo municipal



El polideportivo de Torija recibió el pasado 1 de septiembre su bautismo tras acoger su primer gran acontecimiento deportivo. Se trataba del último partido de pretemporada del Quabit Guadalajara de balonmano que se medía al Globalcaja Ciudad Encantada, un enfrentamiento de máximo nivel que atrajo a buena parte de los aficionados a este deporte junto con muchos curiosos. Ambos equipos aprovecharon la ocasión para presentar a sus plantillas al completo, y de paso, medir fuerzas de cara al campeonato liguero. Al final ganó el conjunto que dirige Zupo Equisoain, es decir el equipo conquense, por 24-25, mientras que el equipo que entrena Mateo Garralda culminó la pretemporada con pleno de derrotas.

Tras el partido al que acudieron unos 200 espectadores, la alcaldesa de la localidad, Asunción Heras Padín hizo entrega de una placa a cada equipo en agradecimiento por haber disputado el encuentro en el pabellón torijano. Así mismo, el Quabit regaló una camiseta del equipo, firmada por la plantilla, a la regidora con el número 1 y el nombre de Torija en el dorso.



## Comienza la nueva temporada de clases colectivas

Con la finalización de las fiestas y el curso vacacional, el polideportivo de Torija comienza de nuevo la actividad. A los entrenamientos de las escuelas infantiles y los equipos de fútbol sala, voleibol femenino y baloncesto se unen también las clases colectivas que se imparten en las instalaciones. La oferta de la temporada que empieza incluye dos sesiones a la semana de pilates, abdominales y multigym los lunes y miércoles al precio de 15 euros al mes y una sesión más de cardio-box los viernes por cinco euros más.

Por otro lado, también está abierto el gimnasio del polideportivo que recupera su horario habitual: lunes,

martes, jueves y viernes de 17:30 a 21:30. Para más información, los interesados pueden hacerlo en las propias instalaciones en horario de 17:00 a 22:00 horas de lunes a viernes, de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 21:00 horas los sábados y de 10:00 a 14:00 horas los domingos.

Por último, el pasado sábado, 15 de septiembre, fue presentado al público el nuevo club deportivo cuyo propósito es la gestión de la actividad deportiva del municipio para garantizar la igualdad de oportunidades entre todos los usuarios marcando las bases adecuadas para su desarrollo.